

Kebersamaan Keluarga Besar Teknik Elektro



Keluarga besar dosen dan tendik Prodi Teknik Elektro larut dalam kebersamaan menunggu waktu berbuka puasa, Kamis (21/4/2022).Foto Dedi F

UNIMALNEWS I Bukit Indah-Momen buka puasa bersama yang dilaksanakan Prodi Teknik Elektro, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, Kamis (21/4/2022) menjadi ajang merajut silaturahmi di antara keluarga dosen. Kegiatan tersebut juga dimaksudkan untuk menumbuhkan nilai-nilai religi yang mampu menstimulasi berbagai momen kebersamaan untuk menepis berbagai perbedaan yang ada.

Ketua Program Studi, Teknik Elektro, Misbahul Jannah MT, mengatakan kegiatan buka puasa bersama yang dilaksanakan pihaknya itu menjadi momen untuk saling mengenal keluarga besar dosen dan Tendik yang ada di lingkungan teknik elektro. Karena keluarga merupakan sumber motivasi para dosen dan tenaga kependidikan untuk terus berkarier dan eksis bekerja. “Mungkin banyak orang yang tidak menyadari bahwa di balik kesuksesan yang kita raih hari ini, selalu ada andil keluarga di belakangnya,” tegasnya.

Sementara Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dahlan Abdullah ASEAN Eng sangat mengapresiasi kegiatan buka puasa bersama yang dilaksanakan Prodi Elektro. Apalagi kegiatan tersebut berdampak positif terhadap membangun kebersamaan jurusan. Dia berharap ke depan lebih banyak lagi kegiatan yang mampu menumbuhkan rasa kebersamaan antara dosen dan tendik, sehingga jurusan akan hebat dan unggul dalam berbagai hal,”katanya.

“Alhamdulillah kita bisa melaksanakan berbuka puasa di Prodi Teknik Elektro, terima kasih Ka Prodi dan panitia, semoga kita semakin kompak,”pungkasnya.

Pantauan *UnimalNews*, binar kebahagiaan keluarga besar teknik elektro sangat terasa dalam momen berbuka puasa bersama yang dilaksanakan Prodi Elektro tersebut. Di mana semua larut dalam jalinan silaturahmi yang penuh dengan keakraban dan saling mengenal satu sama lainnya. Suasana semakin lengkap dengan riuh bocah yang sahut menyahut seakan memberi nuansa intim seperti satu keluarga yang utuh.[ded]

Tanggal: 22 April 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),